

“Creemos que los fabricantes de seguridad son más creíbles”

Ante la consolidación del mercado de la seguridad, Entel IT Consulting recomienda a sus clientes conocer sus sistemas y cómo la infraestructura impacta en su negocio.

Lores Serrano

¿Cree que continuará en 2008 la consolidación del mercado de la seguridad?

El mercado de seguridad está muy poblado y, en función de la disciplina en la que actúe el fabricante, está muy 'atomizado'. Esta situación es buena desde el punto de vista de la capacidad tecnológica de esos fabricantes pequeños que disponen de una visión focalizada y productos que cubren una necesidad específica si bien su capacidad operativa está limitada por su tamaño y cercanía a los clientes. Ahí es donde entran los grandes proveedores de infraestructuras, los fabricantes mayores que aportan la escalabilidad y los canales que llegan a múltiples sectores y geografías a escala mundial. En este sentido, pequeños fabricantes de áreas como gestión efectiva de los logs, cuadros de mando de seguridad, etc., serán integrados en las estructuras de los grandes fabricantes en 2008 y 2009.

La combinación de las soluciones de gestión de la seguridad con las de gestión del almacenamiento, ¿es una tendencia más del mercado o realmente es una necesidad?

La seguridad y el almacenamiento ya no son tangenciales, sino que existen ámbitos en los que se cruzan o comparten necesidades. No obstante, no quiere decir que se deba generar una suite de productos multidisciplinar que lo abarque todo ya que hay algunos clientes que no demandan esto, aunque sí valoran que el fabricante sea capaz de integrar y relacionar seguridad-almacenamiento-infraestructura. Por nuestra parte, creemos que fabricantes especialistas en el mercado de seguridad tienen más credibilidad que aquel que ha comprado productos de áreas colaterales a la seguridad.

¿Cuáles son los principales retos en materia de gestión de la seguridad a los que se enfrentan las empresas españolas?

Un reto es la necesidad de cubrir el área de cumplimiento normativo. Cada vez salen más a la luz, normativas que aplican el reglamento de la LOPD, la ley de impulso a la Sociedad de Información, etc. y las empresas deben adaptar sus sistemas para permitir a sus clientes operar por Internet. Así, es fundamental aportar una gestión adecuada de la identidad (de empleados y clientes), quién



soy y qué puedo hacer en los sistemas. También es importante prevenir la fuga de información de la infraestructura de la compañía en un mundo en el que se interactúa con múltiples sistemas desde portátiles, móviles, PDAs, etc. Por último, a pesar de lo maduro del mercado de protección de amenazas, es preciso continuar protegiéndonos frente a la avalancha de spams, virus...

Y desde Entel, ¿qué recomiendan a sus clientes?

Primero, conocer sus sistemas y cómo la infraestructura impacta en

el negocio. Desde Entel concienciamos a los clientes de que lo primero para gestionar efectivamente sus TI, es conocer sus TI, qué tienen, disponibilidad de esos sistemas, cuál es el impacto si alguien puede cambiar una información sin autorización, etc. 'No puedes gestionar lo que no conoces' basado en el conocimiento del riesgo corporativo. Todos los proyectos del área de Security & Risk Management de Entel están enfocados a mitigar el riesgo y analizar el impacto en el supuesto que alguno de los siete atributos de la información se vea afectado (confidencialidad, integridad, disponibilidad, efectividad, eficiencia, cumplimiento normativo y confiabilidad). Nuestros planes directores de seguridad y gestión de riesgos están orientados a dar a conocer al cliente qué tiene, cuán importante es esa arquitectura para el negocio y qué puede pasar o qué impacto tiene si no está disponible en los términos adecuados.

Por último, ¿cuáles fueron los proyectos más destacados en los que intervinieron el año pasado?

Hemos realizado muchos planes directores de seguridad en el entorno bancario. Además, hemos realizado proyectos muy interesantes y plurianuales de securización del correo y la navegación de los clientes, en algunos casos, teniendo en cuenta el daño en la imagen pública si ciertos comportamientos hubieran sido conocidos. En el área de securización del puesto de trabajo y en la protección de la información 'en tránsito', hemos realizado proyectos de gran alcance que este año se verán ampliados, ya que hemos sabido concienciar al cliente de la necesidad de prevenir las consecuencias del robo de portátiles o la pérdida de PDAs o móviles.

SHS Viveon abre en España de s

● El grupo europeo SHS Viveon AG, que en España opera a través de SHS Polar, ha decidido abrir una nueva subsidiaria en nuestro país, denominada SHS Viveon Iberia, que aglutinará la especialización de los servicios tecnológicos que hasta ahora venía ofreciendo la división de Soluciones de SHS Polar. Como proveedor de soluciones de negocio y servicios tecnológicos de consultoría e integración de sistemas, el Grupo SHS Viveon ofrece al mercado soluciones basadas en su suite Guardean para la gestión del riesgo y valor del cliente.

SHS Polar mantendrá su actividad de manera independiente, mientras que SHS Viveon Iberia "estará más focalizada en conectar con nuestro desarrollo en el ámbito del Customer Management centrándose en consultoría estratégica y tecnología aplicada, y principalmente en el sector de telecomunicaciones puesto que Telefónica es nuestro principal cliente", ha explicado Enrique Díaz, presidente ejecutivo de SHS Polar y ahora consejero delegado de SHS Viveon Iberia.

De momento, la nueva subsidiaria arranca con un equipo de 50 personas y está ubicada

SGL se apunta en el ca su facturación hasta

AUMENTAR las áreas geográficas, principalmente, aumentar la cartera de clientes y reforzar los objetivos que Silicon Graphics (SGL) se ha propuesto en su estrategia empresarial, cimentada principalmente en el objetivo de alcanzar los 500 millones de dólares de facturación en 2007, SGL ha alcanzado los 400 millones de dólares de facturación, de los que sus ventas procedían en un 50 por ciento de venta directa, y el 50 por ciento de venta indirecta. Actualmente, el 80 por ciento de las ventas son de venta directa, y el 20 por ciento restante de la indirecta. "Ahora tenemos que trabajar directamente para potenciar nuestra red de distribución", ha dicho el director general de SGL en Iberia. "Queremos crear un ambicioso plan internacional denominado SGL Challenge, que nos permita tener acceso a nuevos clientes y recursos adicionales en aquellas áreas donde no llegamos", añade.

El objetivo es duplicar el número de distribuidores de SGL en España, pasando de 50 a 100. El programa incluye formación, soporte financiero y técnico. Se espera alcanzar el 30 por ciento de venta directa, un aumento que les permitirá alcanzar el objetivo global para el ejercicio 2008 hasta los 550-575 millones de dólares de facturación.